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Van por 200 proyectos logísticos
SARAI CERVANTES

La Cámara Mexicanade la
Industria de la Construc-
ción (CMIC) trabaja en un

banco de entre 170 y 200

proyectos de infraestruc-
tura que entregará al nue-

vo titular de la Secretaría
de Infraestructura, Comu-
nicaciones y Transportes
(SICT), Jesús Esteva.

Las obras se enfocarían
en infraestructura logísti-
ca, de transporte, hidráulica,
eléctrica, entre otros, afirmó
Luis Méndez Jaled, presi-
dente de la Cámara

En conferencia de pren-
sa, comentó que los proyec-
tos requeriránesquemasde

participación público-priva-

da, por lo que las 44 dele-
gaciones de la CMIC están
analizando los requerimien-
tos para cada estado.

El líder de los construc-
tores adelantó que algunos
de los proyectos de infraes-
tructura que secontemplan
son la ampliación y moder-
nización del Puerto de Gua-

ymas, con concesiones pri-
vadas en la segunda y ter-
cera etapa.

Además de la amplia-
ción de dos a cuatro carri-
les de la carretera Guaymas-
Chihuahuay la ampliación
de la carretera Hermosillo-
Bahías de Kino.

Mientras que en el sur-

sureste se contempla la
construcción de un puen-

te sobre la Bahía de Chetu-
mal, Quintana Roo, de 2.3
kilómetros.

El banco de proyectos
estaría listo en un mes.

Méndez Jaled también
advirtió que el tema del
mantenimiento carretero
en el País ya es una crisis,
pues sólo 33 por ciento de
las carreteras federales es-

tá en buen estado.
"Este año prácticamente

no hubo presupuesto para
el mantenimiento.

"Hablaríamos de tal vez

25 mil 30 mil millones por
año de manerasostenidael

siguiente sexenio para po-
der recuperar el tema del
mantenimiento tanto perió-
dico como rutinario", dijo.


